

Forums pour les consommateurs

Bad trip de merde

Par Profil supprimé Posté le 21/12/2018 à 09h20

Donc voilà j'ai fais un bad trip y'a un moment qui m'a traumatisé et qui étais surprenant car quand j'ai consommer ma vison a changer je ne voyais plus de la mèlent façon c'est à dire Cetais trouble donc se qui m'a fais paniquer de ouf et je penser que j'étais entrain de mourir quand j'y repense sa me fais rire parce que si on m'aurai dit que j'étais seulement entrain de faire un mauvais bad peut être qu'ajourdhui je serais pas là entrain de vous écrire breeeeef pendant 2/3 mois j'ai eu des sensation d'irréalité HORRIBLE Dieu merci c'est parti!!! (J'avais consulté une psy) cependant la question que je me pose qui me tue..pour savoir si je vais bien c'est es ce que vous voyez votre visage sans vous regardez sur le miroir c'est à dire es ce que vous voyez votre bouche votre nez vos dent vos cheveux du haut, vos joue sans vous regardez sur le miroir ou le téléphone je sais que c'est hpeeeeeer debile mais sa me trotte sur le cerveau et c'est hyper agaçant . En gros voyez vous votre visage ? (Chose impossible) mais j'ai besoin d'être rassurée et me dire que je suis normal .. parce que sa me gave donc rassurez moi les gars on voit pas son visage heeeein ?

4 réponses

Profil supprimé - 22/12/2018 à 12h42

Ketamine ? Lsd? non moi je ne vois pas mon visage mais je te rassure , je suis pas + normal que toi !!attends d'autres réponses tu verras bien .. modérateur !?

Moderateur - 02/01/2019 à 11h34

Bonjour Amb, bonjour FGHJ,

Amb je ne vois pas mon visage sans l'aide d'un miroir, d'une photo ou d'un téléphone.

Vous avez apparemment fait un gros bad trip en effet et vous avez tout à fait raison de dire que le fait de le savoir au moment crucial aide à le faire passer. On comprend alors que ce n'est pas un état normal et que ce n'est pas soi qui se transforme mais ce que l'on a consommé (et d'autres facteurs) qui créent artificiellement cette situation.

Je suis content de voir que ces sensations d'irréalité sont parties. J'espère que cette ultime question qui vous trotte dans la tête va vous laisser tranquille désormais.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 07/01/2019 à 16h09

Merci de me rassureré en réalité j'ai oublié à quoi je ressemble c'est à dire j'arrive à me rappeler d'une foto de moi dans ma tête j'arrive à visualiser cette image de mon visage mais au moment présent ou je suis entrain de vous écrire je ne sais pas à quoi je ressemble... es tout à fait normal ?

Moderateur - 14/05/2019 à 10h22

Bonjour Amb,

est-ce toujours le cas aujourd'hui ou cela s'est-il amélioré ?

Cordialement,

le modérateur.